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第 １ 回 例 会 報 告（７月３日） 
 

【 出  席  報  告 】 

・会員数   ５１名          ・出席数   ３５名          ・欠席数  １６名 

・当日出席率   ６９．５６％               ・前々回修正出席率   ８４．６２％ 

＜欠席会員＞原田､原､檜垣(巧)､平田､木村､小堀､桑森､宮本､村上(修)､岡本､重松､竹田､田中 

〔免除会員〕青野(明)､青野(賢)､高木 

<6/19欠席補填>(6/16今治北)冠､吉良  (6/19新居浜)桑森  (6/24丸亀東)檜垣(俊)  (6/30新居浜)松木 

◇余暁龍さんスピーチ・中国では 7月が卒業の時期に当たる。私も修士卒業を控え、しばらくすると京都で新し

い生活が始まる予定だ。日本に来てあっという間の 3年だった。愛媛で過ごす時間は残り少ない

が、引き続き頑張りたい。 

◇乾杯挨拶・西信正男前会長：昨年は定款変更や衛星クラブなど、RCにとってもいろいろな変革があった年で

した。今年は 80周年。さらに白石洋治ガバナー補佐を輩出して IMを開催するなど多忙な年にな

ります。越智会長の下、より発展できますように。 

◇会長報告・越智会長より西信前会長へ、西本副幹事より菅前幹事代理へ、記念品の贈呈が行われました。 

◇幹事報告・2014-2015年度上半期年会費納入のご協力をお願いします。 

・6月 30日をもって高知ガバナー事務所は閉鎖しました。今後は直前ガバナー事務所として残務整 

理にあたります。 

・ガバナー補佐随行員を募っております。特に若い方、日程が合えば運転手としてもお願いします。 

◇親睦活動委員会・誕生日スピーチ・川上昭一会員：平成 6年に入会し、20 年の大きな節目を迎えました。これ

までに 3度あった会長就任要請をそれぞれタイミングが悪くて断り、大変申し訳なく思っていま

す。最初が社長就任の年、次が公安委員長を受けた年、3 度目が商工会議所会頭の話が水面下で

進行していた年。今年度から出席免除の申請を受理していただき、皆さんとお会いする機会が減

るやも知れませんが、今後ともよろしくお願いします 

新任理事挨拶 
◆越智健司会長：ご存じのようにしゃべるのが大の苦手です。これも訓練だと思って引き受けました。私だけでな
く皆さんで楽しく愉快にやりましょう。至らないと思いますがどうぞよろしくお願いします。 
◆阿部真弓副会長 兼 クラブ奉仕委員長 兼 青少年奉仕委員長：RCは自分づくり、人づくりの機会です。それを学
ぶ第一部門がクラブ奉仕。有意義で楽しいプログラムやクラブ運営を、各委員会と連携して心がけたいと思いま
す。ガバナーが最も力を入れている青少年奉仕は現在のインターアクトやローターアクト、友の会世代からロー
タリアンが生まれるプログラムを作らなければなりません。8月初旬にはインターアクト年次大会、ライラ学友会、
友の会サマーキャンプとイベントが目白押しです。今治西高インターアクトクラブや友の会メンバーがよく頑張
ってくれていますが、皆さんの積極的な参加もお待ちしています。 
◆吉武誠治職業奉仕委員長：何をするのか理解できていませんが、できる範囲のことをできる限りやりたいと思い
ます。ほめられて伸びるタイプなので、1年間、温かい目で見てやってください。 
◆村上裕一社会奉仕委員長：あまりに範囲が広く、今日も参考書片手に食事していたほど。あすなろ学園への寄付
による人間尊重、小さな奉仕賞の表彰で地域発展、清掃奉仕や水源の森事業での環境保全の大きな三本柱に加え、
協調奉仕で社会に貢献していきたいと思います。 
◆板脇ゆか国際奉仕委員長：短期交換プログラムでは月末から西高生2人を引率してアメリカへ行きます。交換留
学生の受け入れは一昨年このプログラムで渡米した柳原さんもホストファミリーとして受け入れてくれる予定に
なっています。このほか継続事業の福島の被災者へ水を贈る「mizu-kara project」、台風被害のフィリピンへの
支援等を引き続き行います。 
◆大澤正尚SAA：時間配分がうまくなく、すみません。本日はご清聴ありがとうございました。 
 
＜ゲスト＞米山記念奨学生 余暁龍さん 
＜ビジター＞今治南RC 森本真博様＜自動車修理＞ 

次 回 例 会（７月１０日） 

【 委員長挨拶 】 

   ＜会員誕生日祝＞ 吉良 敏彦氏（7/14） 

   ＜配偶者誕生祝＞ 檜垣 俊二氏（7/16） 

   ＜入会記念日祝＞ 山本  剛氏（7/11） 木村 敏明氏（7/12） 鎌田 義継氏（7/12） 

〔 健寿司 〕 

 


